

Ressort: Gesundheit

Studie: Viele Menschen verstehen Empfehlungen vom Arzt nicht

Berlin, 07.12.2016, 11:42 Uhr

GDN - Mehr als die Hälfte der Menschen in Deutschland verstehen nicht vollständig, was der Arzt ihnen rät, der Apotheker erklärt oder was sie im Beipackzettel ihrer Medikamente lesen. Das ergab eine Studie der Universität Bielefeld, berichtet die "Zeit".

Empfehlungen könnten so nicht korrekt umgesetzt werden, sagte die Versorgungsforscherin Doris Schaeffer, die die Gesundheitskompetenz der Deutschen ("Health Literacy") untersucht hat, der Wochenzeitung. Viele Patienten wüssten zu wenig über Gesundheitsthemen, auch weil ihnen das medizinische Fachvokabular fremd sei. Das hindere sie daran, Krankheiten erfolgreich zu bekämpfen. Um besser informiert zu sein, nutzten deshalb viele Patienten Gesundheitsportale, deren Seriosität fraglich sei, wie Recherchen der Zeitung ergeben hätten. Manche Portale werden von Pharmafirmen betrieben, andere nicht auf dem aktuellen Stand gehalten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-82040/studie-viele-menschen-verstehen-empfehlungen-vom-arzt-nicht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619